
令和６年度 第３回 上阿多古小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開催日時  令和６年１１月１日（金） ９時３０分から１１時００分まで 

２ 開催場所  上阿多古小学校 ２階多目的ホール 

３ 出席委員  金指 德吉、平野 保徳、青栁 茂美、小出 住子、金指 成哉、 

森 三也、金指 恵理子 

４ 欠席委員  田口 龍也 

５ 学   校  内山 佳乃（校長）、平野 将太郎（教頭）、前沢 寿成（ＣＳ担当教

職員）、中澤 郁美（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会  井島 健蔵（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 中澤 郁美 

９ 議長の選出 

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、金指会長が、本日の議長

を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

 

10 前回会議録の確認 

  議長の指示により、ＣＳディレクターから、別途資料に基づき前回会議録について確

認説明があった。 

 

11 協議事項 

（１） 子供たちの様子について 

・授業参観の様子 

 ・２学期前半の教育活動 

（２）今年度の「ぎんなん祭り」について 

 

12 会議記録 

  司会から、委員総数８人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、会議が

成立している旨の報告があった。 

 

（１） 子供たちの様子について 

 議長より、授業参観での子供たちの様子について、学校基本方針・グランドデザイン

に基づく教育活動が進められているか委員に意見を求めたところ、委員からは、以下の

発言があった。 

・1年生の「やりたい、分かりたい」という気持ちが、入学より半年経ちだいぶ変わ

ってきた。積極的にみんな挙手をして意見を言っており、成長を感じた。（平野委員） 

・１・２年生の道徳の授業では、面白い意見があった。また、自他を認める発言があ

った。３年生の授業では、電池を逆向きにしたらどうか、大きな電池にしたらどう



かなど「やりたい、分かりたい」という気持ちが見えた。（金指成哉委員） 

・１・２年生の道徳では、みんな挙手をし、活発な意見を出せていた。他の子の意見

も受け入れていた。先生と一対一の授業では、先生に質問したり、先生からの質問

に答えたりと楽しそうだった。（森委員） 

・１・２年生はみんな挙手するときに手が伸び、先生に当ててもらいたい気持ちやや

る気が伝わった。２年生のかがやき学級では、自分の思いが上手く言葉にならない

ときに先生の励ましや助言を受けて、自分で答えようとする姿が見られた。３年生

の豆電球は、始め上手くいかなかったが、最後に「できた！」と安堵する姿が印象

的で、先生と目を合わせ確認し合う姿が見られた。４年生の授業では、子供のやり

たい、分かりたい気持ちを先生が受けて、達成できるようにやりとりする姿が見え

た。５年生は、子供たち２人の関係性を先生が理解した上での進行によって、２人

が意見を交わしながら互いの良さを認め合い、違いを受け入れる姿が見られた。６

年生は、先生と子供が互いの気付きを受け入れながら授業を進めていた。（金指恵理

子委員） 

・１・２年生は他の子の発表を静かに聞き、自分の意見もしっかり言えており、落ち

着いていた印象。２年生のかがやき学級では、九九を暗記ではなく違う感じで覚え

ていく姿があり、良いと思った。３年生では、電球が点く達成感、喜びがわかりや

すい授業だった。４年生の面積では、色々なやり方を先生と一緒に考えながら求め

て、答えを出してるのが良かった。５年生は互いの良さを認め、先生の助言を受け

ながら話し合えていた。６年生は、色々と考えて先生に質問しているのが良かった。

（小出委員） 

・行事など充実した活動を経て、子供たちの大きな成長を実感し、嬉しく思う。進ん

で学習する意欲がどの学年にも感じられ、これまで積み上げてきたものの成果が子

供たちの姿の中に見られるようになったと思う。１・２年生を見ていて、５人くら

いいると意見を出し合えて良いと感じた。理科の授業では、自分なりに考え、試し、

工夫する、また先生がそれに対して、支援する姿が小規模ならではで素晴らしいと

感じた。（青栁委員） 

・少人数の児童に対し、先生方がグランドデザインを達成するために３つの柱それぞ

れに考えて、工夫している印象を受けた。先生方は、少人数の子供とのやりとりの

スムーズさ、子供の成長が見やすく、やりがいを感じる部分があるのでないか。（金

指会長） 

 

その後、議長の指示により、教頭から、２学期前半の教育活動について報告があり、

委員からは、以下の発言があった。 

 ・今年度で陸上大会、音楽発表会が終了ということだが、理由は何か？（金指会長） 

   →大会運営や部活動等における職員の負担軽減、他市での部活動廃止、中学の休日

部活動の地域移行化を受けての見直し。来年度に向けて運動部、音楽部の廃止が

理由である。（校長） 

 



 （２）今年度の「ぎんなん祭り」について 

  議長の指示により、ＣＳ担当教職員から、１１月１７日（日）に予定されている「ぎ

んなん祭り」について説明があった。委員からの発言はなかった。 

 

 

【その他報告事項等】 

   ○教育総務課井島指導主事から、学校運営協議会自己評価について説明があった。 

 

○司会から、次回会議は以下の日程で開催する旨の報告があった。 

第４回 令和７年２月１８日（火） ９：３０～１１：００ 

    また、学校運営協議会自己評価は、１月２４日までに提出との説明があった。 


